

23.10.2013 - 16:10 Uhr

Media Service: Zalando: 250 Millionen Franken Umsatz in der Schweiz

Zürich (ots) -

Der Online-Modeladen setzt seinen Siegeszug in der Schweiz fort. Zalando dürfte im hiesigen Markt Schuhe, Kleider und Accessoires für eine Viertelmilliarde Franken verkauft haben gemäss Berechnungen der E-Commerce-Beratungsfirma Carpathia. «Gemäss unseren Hochrechnungen, basierend auf einer Analyse einer Vielzahl von Bestellungen, wird Zalando auf einen Umsatz von 250 Millionen Franken kommen», sagt Carpathia-Experte Thomas Lang. Verglichen mit dem Vorjahr ist das ein Umsatzplus von gegen 60 Prozent.

Weiter veranschlagt der Experte, dass die Schweizerische Post als Logistik-Partner dieses Jahr rund 3 Millionen Zalando-Pakete in der Schweiz zustellt. Davon gehen zwischen 65 und 75 Prozent wieder an den Absender zurück. «Allerdings nicht mit dem gesamten Inhalt», betont Lang. «Wir gehen davon aus, dass die Retourenquote nach Bestellwert bei 50 bis 55 Prozent liegen.» Damit könnte Zalando in der Schweiz bereits profitabel arbeiten. Das Unternehmen selbst kommentiert die Zahlen nicht.

Kontakt:

Nähere Auskunft erteilt Ihnen gerne Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100745793> abgerufen werden.